



CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS

www.elsevier.es/arterio



EDITORIAL

CLÍNICA E INVESTIGACION EN ARTERIOSCLEROSIS en PubMed: la indexación de la revista de la Sociedad Española de Arteriosclerosis

CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS in PubMed: the indexing of the Journal of the Spanish Arteriosclerosis Society

Jesús Millá Núñez-Cortés*, Vicente Lahera Julia y Manuel Vázquez Carrera

Equipo editorial

En el pasado mes de febrero hemos recibido la respuesta favorable a nuestra solicitud de indexación de CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS, la revista científica de la Sociedad Española de Arteriosclerosis (SEA). Hubiéramos querido celebrarlo con todos los lectores inmediatamente, pero la excelente noticia llegó cuando el número 1 del año 2013 ya estaba on-line, sin posibilidad de incluirla.

Para todo el equipo editorial es un motivo de enorme satisfacción y, al mismo tiempo, deseamos expresar nuestro agradecimiento a todos los que han contribuido a que llegue este momento. Con independencia de lo que supone la vida diaria de una revista científica y de su control editorial diario relacionado con los números ordinarios, los extraordinarios, los monográficos, los números especiales del congreso, los otros productos editoriales, los objetivos fundamentales –por encima de esta vida diaria– siempre han sido el mantenimiento y fomento de unos estándares de elevado nivel científico que permitieran seguir siendo una referencia editorial en el campo de la arteriosclerosis y –consecuencia de ello– la indexación de la revista. Se ha logrado, y el informe que se ha remitido avalando la indexación no deja lugar a dudas de que nuestra revista es considerada excelente en numerosos aspectos (utilidad para los distintos grupos de lectores, contenidos científicos, nivel de los autores, gestión editorial, edición...).

Ha sido tras la tercera solicitud de indexación cuando se ha logrado. Para ello, en los últimos 3 años se han vigilado escrupulosamente los estándares de calidad requeridos, que

confiamos en que los socios y los lectores hayan reconocido: se cambió y modernizó la imagen de la portada, al mismo tiempo que se cambiaba el formato interior por acuerdo con Elsevier; se incrementó el número de originales a 4 por número; se fomentó la publicación de documentos de referencia (consenso, recomendaciones...); resultaba obligada la puntualidad a la hora de «salir» cada 2 meses; se buscaron contribuciones de los principales grupos de trabajo con impacto científico que, además, pudieran generar comentarios editoriales de firmas de reconocido prestigio; y otras varias estrategias buscando el máximo cuidado en los detalles editoriales formales, de común acuerdo con la editorial Elsevier. Dicho esfuerzo colectivo para mantener la meticulosidad en esta política editorial en los últimos meses, y poder así ofrecer unos números idóneos en tiempo, forma y contenido, que llegaran a las manos de los evaluadores, pensamos que puede haber sido determinante. No tenemos más que palabras de agradecimiento por este esfuerzo adicional.

Finalmente, en el mes de febrero de 2013, la revista CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS ha sido indexada. Esto solo ha sido posible gracias a un esfuerzo colectivo durante años; a la enorme producción científica de calidad que se ha vertido en la revista; a las –permanentes– contribuciones de socios y no socios; a la respuesta dada por muchos autores a las peticiones editoriales; a la línea editorial mantenida por los distintos comités editoriales durante toda la vida científica de la revista; a todas las juntas directivas de la SEA que han considerado la revista como un hecho distintivo y objetivo prioritario de la vida científica de la sociedad; y –desde luego– gracias a la decisiva contribución de Elsevier para poner una revista de alta calidad en el mercado científico.

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: jesus.millan.nunezcortes@madrid.org
(J. Millá Núñez-Cortés).

La revista CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS se convierte, así, en un objetivo prioritario para la SEA. Las sociedades científicas junto con las editoriales científicas, y en particular la edición de nuestra revista, también han estado sometidas al mundo especialmente convulso y a las enormes restricciones económicas del momento actual, y que ya vienen de lejos. Todo ello ha sido superado hasta este momento, pero habrá que estar alerta para que, justamente cuando la revista alcanza la meta, no se constituya como un limitante de su desarrollo científico. El futuro de nuestra revista se merece mantener el esfuerzo individual y colectivo de los socios y de la propia SEA. Habrá que reflexionar sobre la forma y el modo en que CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS se desenvuelve en los próximos años (apertura a la publicación on-line, al idioma inglés..) pero conservando,

siempre que sea posible, las señas de identidad que nos han traído hasta aquí y que ya vislumbraron nuestros compañeros de la SEA cuando hace más de 25 años la fundaron.

Pensamos que la revista se ha revalorizado, que su visibilidad se va a incrementar, y que tiene un pasado tan sólido como potente es su futuro. A partir de ahora, el hecho de la indexación marcará diferencias. Tenemos en nuestras manos una revista de calidad, indexada gracias a su historia antigua y reciente, con una presencia reconocida en el mundo científico de muchos años, y que ha sido posible gracias a todos los Comités Editoriales que nos han precedido, y –desde luego– a todos los autores que han contribuido a la prolífica vida científica de nuestra revista, a quienes les reconocemos el mérito y les trasladamos nuestro agradecimiento